
Subcomisión de Agrimensura 
 

Acta correspondiente a la reunión del día 7 de octubre de 2014 
  
 
A las 11.30hs se realizó la reunión  de la Subcomisión de Agrimensura, con la 
participación de los Ings.  Amaya AYASTUY (D I); Alejandro LOPEZ (D II); Gustavo 
IGLESIAS (D. III), Eduardo CAPRA y Daniel CASTRO (D  V) ,  Enrique DE LUCA (D VI) y 

Alberto CONTE (D VII) representantes de los distritos, y el vicepresidente Osvaldo 
ERQUICIA  
 
 
1) Reunión con el lic. Gustavo Maestre.  

Página web desde donde se descarga el programa S.I.V.U.R., la misma es: 
www.gmsoftware.com.ar, sin clave para la descarga del mismo. 
Antes de fin de año estaríamos importando desde el SIVUR al PGF para los EP vía 
web. 
Con respecto a la actualización del programa nos comenta que es muy difícil 
contactarse con la persona de ARBA. Nos comprometemos a preguntar con quien 
tiene que reunirse ya que tenemos una reunión con Arrigoni 
El problema más difícil de resolver es el cálculo de la planilla 908. 
Cuando se  calcula el coeficiente con una planilla de revaluo, es decir, una 
data, el programa funciona bien, cuando son varias planillas con distintas datas 
ya el programa falla. El Ing. Conte explica que hay una parte del cálculo que se 
debe hacer manual y después volcarlo a la planilla del SIVUR. 
Alberto trabaja con un Excel, nos hace una demostración de cómo se utiliza y 
Maestre explica que eso es lo que necesita para resolver las diferencias en los 
cálculos. 
Maestre se compromete a readecuar en el programa el cálculo del F.908, con los 
datos y archivos proporcionados por el Ingeniero Conte, integrante de esta 
Comisión 
Se conversó con Darío, del área de informática del C.S. para hacer las pruebas 
para utilizar el SIVUR en el visado online. 
 
2) Convenio Universidad de La Plata 
El Ing. Gustavo Fernández envío en el transcurso del mes, los valores 
actualizados. 
Se deja el tema para la próxima reunión por no estar los ing. Bacht y O’Brien 
que eran los que iban a terminar de definir los detalles para la firma. 
 
 
3) Reunión con Arrigoni 

Parte de la subcomisión concurre a la oficina de Arrigoni 
El primer tema que se habló es que nos informara con quien puede contactarse 
Maestre para resolver los problemas del programa. Llama a M° Eugenia Zaccaro 
que es la jefa del departamento de planificación, deja el teléfono para 
concretar una reunión con Maestre y los informáticos de ARBA. El tel. es 0221-
4294613. 
Nos informan que están trabajando para que se trabaje on line para todos los 
estados parcelarios, asi como se esta haciendo con los certificados C y B y art. 
6°, no dependiendo de la AFIP.  



Es por esto que hace tiempo no se actualiza el PGF, porque al estar 
dependiendo de la plataforma SIAP de la AFIP, cada modificación se necesita 
una autorización, se tardan 6 meses para lograrlo. 
Otro tema que se habló es el de art. 6° para Procrear. En estos casos que son 
urgentes, hay que enviar un mail explicando de que se trata, para que se agilice 
el trámite. 
Con respecto al disco que llevamos para la descarga de planos nos informa que 
no pasa de esta semana, que nos comuniquemos con él el viernes para saber si 
ya esta grabado. 
Y por último con respecto a la georreferenciación de los EP rurales nos comenta 
que esto esta en la Ley Nacional de Catastro, se va a reglamentar esta ley a 
nivel provincial, Cree que esto pasará para el año que viene. 
 
 
4) G.P.S 
Por los cambios que se van  a realizar el año que viene se va a necesitar este 
instrumental. 
Ya se hizo una consulta en cada distrito para saber la cantidad que se deben comprar a 
través del C.S.  
La duda general son los costos y forma de pago que nos otorgue el C.S.  
Se decide averiguar costos, se compromete el Ing. Conte a averiguar e informarnos para 
ir resolviendo este tema 
 
 
5) Visado on line 

Solicitamos una información más completa y que no se empiece a instrumentar 
hasta que no estén aclarados varios puntos, como por ejemplo: la compra de las 
obleas on line. 
 
6) Foro 
Arba envió una nota explicativa para incorporarnos a un foro que han creado con 
la intención de que un número de ingenieros participen para evacuar todas las 
dudas de los profesionales. 
 
 
7) Incumbencias 
Pedimos se nos informe de este tema ya que se mandaron las cartas documento 
que solicitó el C.S. y todavía no sabemos cual es nuestra situación y colaborar 
en lo que podamos para que se resuelva lo antes posible. Antes de irnos estuvo 
el Ing. Beliera poniéndonos al tanto de la situación. 
 
 
Próxima reunión: primeros días de noviembre en la sede del C.S.  


